

東海テレビ新春エリアドラマ 放送決定！
「いってきます！～岐阜・飛騨 古川やんちゃ物語～」

放送日 2021年1月1日(金) 12:55～(予定) 東海テレビ



©東海テレビ/テレパック

11月5日～9日、飛騨市古川町をメイン舞台にしたドラマの撮影が行われました。コロナ禍での撮影ということで感染症対策にも取り組みながら、市民エキストラやロケ地提供いただいた皆さんにご協力いただき、無事終了することができました。新年を迎えたお正月に皆さんぜひご覧ください。



内田 理央

【出演者「コメント」】
Q:ドラマの見どころを教えてください。
A: 内田さん…コロナ禍で、大変な思いをしている人たちがいっぱいいると思います。前を向いて生きていかなくてもいけないという意味で、この台本を読んでもごく頑張ろうという気持ちをもりました。



宇梶 剛士

宇梶さん…「近道して飛び道具で、自分の人生をなんとかしようとするものじゃない」という台詞があるんですが、今、一丁が進んで何でもより早く手に入れる時代で、人間もデジタル化してしまっていると思います。心があるからこそ、人間なんです。「屋台は俺たちの心意気」だという心を含めた



テツ and トモ

テツ and トモさん…コロナ禍があつて、この地域の方たちも大変だったと思います。ですけど、この飛騨古川にすばらしい文化があつて、僕たちが邪魔してリポートする役なので、僕たちを通してこんな素敵な場所があるんだと感じていただければと思います。

ものがあるという事は、古い事だということではなく、人間の原点だと。こうやって成長していくんだと、そういうことを大切に抱くことで背筋が伸びたり、強くなれると思います。初めから強い人はいないです。

Q:飛騨市の印象に残ったものは何ですか？
A: 内田さん…飛騨市のお弁当がとても美味しかったです。美味しすぎて、びっくりしています。お水が美味しいからですかね。みんな、お弁当が美味しすぎるねと話題になりました。

宇梶さん…やはり、屋台の彫刻ですよ。いいですよ。ね。まだ、からくり人形が動いているのを見てないので、それを見るのがすごく楽しみです。



飛騨市出身の中井ドラゴンズ根尾昂選手がドラマのナレーターを務めます！



撮影の様子

テツ and トモさん…撮影現場以外を散歩してどんな街並みなのかなと見ていましたが自然豊かで、とても落ち着く場所ですね。街の方も最初は物静かな方たちかなと思つたのですが、話し始めるととても温かくいろんなことを話して下さいました。あと、屋台を間近で見させていただいて、かっこよかったですね。

企業版ふるさと納税を活用し、当番組制作にご協力いただいた企業様のご紹介 (受付順)

- ・株式会社 喜多村 様
- ・飛騨信用組合 様
- ・ニプロファーマ 株式会社 様
- ・日本レヂボン 株式会社 様

撮影サポートメンバー募集中

市では引き続きロケ誘致を実施するため、ボランティアの撮影サポート「飛騨市ロケおもてなし隊」のメンバーを募集します！主にロケ地やエキストラのサポート、撮影中の交通誘導など普段関わることのできない撮影現場でのサポートをご協力いただきます。ぜひ一緒にロケのおもてなしをしませんか。

問 観光課 ☎ 0577-73-7463

